

États-Unis : le Sars-Cov-2 est toujours là, mais « moins de décès » grâce au Paxlovid

Abderrahim DERRAJI - 2022-05-22 18:47:22 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

D'après les dernières données publiées par l'Université John Hopkins de Baltimore, 524.056.687 personnes ont été affectées par la Covid-19 avec 6.273.624 décès. Durant les quatre dernières semaines, les États-Unis ont enregistré 2.189.178 nouveaux cas de Covid-19 suivis par l'Allemagne et la France qui ont enregistré respectivement 1.991.831 et 1.251.137. Quant aux décès liés à la Covid-19, les États-Unis arrivent là aussi en tête avec 10.577 victimes suivis par le Royaume-Uni (4.888) et l'Allemagne (4.283).

Aux États-Unis, le Paxlovid est prescrit larga manu. Selon la Maison Blanche, 20.000 patients bénéficient chaque jour de cet antiviral mis sur le marché par le laboratoire Pfizer. D'après les autorités américaines, ce nouveau traitement permet de limiter l'impact de la hausse actuelle des contaminations. Sur les 100.000 cas journaliers aux États-Unis, le nombre de décès déclaré ne dépasse pas les 250.